



Candidatos derrotados por Morena en las listas del PRI para elecciones plurinominales



La decisión del Partido Revolucionario Institucional (PRI) de crear listas de candidatos plurinominales a las cámaras de senadores y diputados incluye a figuras de la dirigencia, pero también a priístas que compiten por la gubernatura y fueron derrotados por Morena.

En este caso están, por ejemplo, Alejandra del Moral, ex candidata a gobernadora del Estado de México, y Christian Castro Bello, quien perdió la elección en Campeche y es sobrino del dirigente nacional, Alejandro Moreno Cárdenas.

Para sorpresa de los priístas, en las listas del Senado no se incluyó a la senadora Beatriz Paredes Rangel, quien se registró para contender por la reelección.

Como parte de las sorpresas de la lista, Moreno incluye como candidato a diputado a Juan Carlos Hank Krauss, hijo de Jorge Hank Rhon, dueño del Grupo Caliente y ex alcalde de Tijuana, y nieto del profesor Carlos Hank González, quien fue secretario de Agricultura en el sexenio de Carlos Salinas de Gortari.

En las listas reveladas, porque la dirigencia del PRI aún las oculta, se confirma que buscarán de nuevo la Cámara de Diputados, el coordinador Rubén Moreira, y la actual presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra.